



**La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick exhorte le GNB à prévoir un investissement conséquent dans les universités publiques**

(Fredericton, le 10 mars 2025) « Étant donné la situation géopolitique qui prévaut avec la montée des menaces politiques, économiques et sociales, il est devenu encore plus crucial que le GNB investisse davantage dans les universités publiques », affirme le président de la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB), Jean Sauvageau.

Il faut aussi savoir que les subventions publiques aux coûts de fonctionnement des universités publiques de notre province ont diminué de 82 % (1979-1980) à 56 % (2019-2020) au cours des quatre dernières décennies.

« L'éducation et la recherche universitaires favorisent l'innovation et le développement économique de notre province; les subventions aux universités publiques sont un investissement, et non pas simplement une dépense à contrôler », rappelle le professeur Sauvageau.

« Il est donc primordial que les contributions financières provinciales aux universités publiques soient prévisibles, basées sur une formule juste et équitable, ajustées à leurs véritables coûts de fonctionnement et à l'inflation. Elles seront ainsi mieux en mesure de s'acquitter adéquatement de leurs responsabilités d'éducation et de recherche. » ajoute le président de la FAPPUNB au nom de tous les membres.

- 30 -

Au sujet de la FAPPUNB :

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d'environ 1 500 professeures, professeurs, personnel universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l'autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l'éducation et de la recherche postsecondaires de la province.